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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２４年第７回登米市教育委員会５月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２４年５月１８日（金） 

午後２時００分 開会 

午後３時１８分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 久保泰宏 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

学校教育管理監 萩田隆児 

参事兼学校教育課長 佐藤裕孝 

活き生き学校支援室長 千葉 整 

参事兼生涯学習課長 本宮秀年 

参事兼教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 副参事兼課長補佐 千葉祐宏 

選挙及び指定 選挙第１号 登米市教育委員会委員長の選挙について 

指定第１号 登米市教育委員会委員長職務代行者の指定について 

指定第２号 議席の指定について 

議題 報告第１２号 一般事務報告について 

議案第１２号 登米市学校給食センター運営審議会委員の委嘱について 

議案第１３号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

会議結果 報告第１２号 承認 

議案第１２号 決定 

議案第１３号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉参事兼

教育総務課

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（４月２４日定例会議の会議録を朗読） 

 

 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘委員にお願いしま

す。 

 

日程第１、選挙第１号「登米市教育委員会委員長の選挙」 

教育長から、５月１４日に招集された第３回登米市議会臨時会で、畠

山委員長の教育委員としての任命について、議会から同意を得、再任が

決定した旨報告。 

また、教育長から、畠山委員長の委員長としての任期が、５月２０日

で満了することから、次期委員長の選挙行う旨説明。 

委員の互選の結果、畠山信弘委員長を次期委員長に選任した。 

 

日程第２、指定第１号「登米市教育委員会委員長職務代行者の指定」 

教育長から、５月２０日の任期満了に伴う次期委員長職務代行者の指

定について説明。 

委員の承認を得て、畠山委員長が、久保委員長職務代行者を次期委員

長職務代行者に指定した。 
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畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

橘 委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

橘 委員 

 

 

 

 

 

千葉参事兼

教育総務課

長 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長  

 

 

 

 

日程第３、指定第２号「議席の指定」 

５月２１日以降の議席を委員の承認を得て、畠山委員長が指定。 

１番委員に久保泰宏委員、２番委員に橘智法委員、３番委員に小野寺

範子委員、４番委員に片倉敏明教育長を指定した。 

 

日程第４、報告第１２号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２４年４月２４日から５月１７日まで

の会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づき報

告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問あり

ませんか。 

 

 ４月２６日にＡＬＴの辞令交付式があったようですが、新たに着任さ

れた方への辞令交付ですか。また、何名の方へ交付されましたか。 

 

 豊里小・中学校のＡＬＴの任期切れに伴う後任者１名への辞令交付で

す。ニュージーランド出身の男性で、好青年という印象を受けました。 

 

 ５月７日に「とよまスポーツクラブ蔵っこ」の事務局長が来庁された

ようですが、どのような用件だったのでしょうか。各地区にスポーツク

ラブが立ち上がっているようですが、津山地区では、会員があまり集ま

っていない状況です。とよまスポーツクラブでも、何か課題があり来庁

されたのではないかと思い、お聞きしました。 

 

 新しい事務局長が、就任のご挨拶に見えられたとのことです。 

 

  

 ５月１０日に視聴覚センターで研究員に対し、登米市の教育課題につ

いて講話をされたとのことですが、どのような内容だったのか、項目だ

けでも結構ですのでお聞かせください。 

 

 最初に、文部科学省の事務次官が、「震災復興が本年度の最優先課題

であり、子どもたちは日本の未来への希望である」と語ったことを紹介

しました。 

また、交通事故が、市内でも全国的にも起こっていること、震災での

人的被害が県内で４００人位あったことなどを挙げ、命の大切さを学校
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

教育の中で教えていかなければならないことを、新学期に当たっての心

構えとして話しました。さらに、校長会議で指示をしている短時間で効

率的に行うワンポイント研修などの内容を紹介しました。 

それから、防災に強い地域づくりを学校を拠点として進める必要があ

ることから、学校の防災機能の整備を進めるために、防災主任を位置付

ける制度化について話をしました。 

また、学習指導要領の本格実施が本年度から中学校で始まり、幼・小・

中すべてで本格実施となりましたが、学習指導要領のねらいと震災復興

のねらいはイコールであり、双方向の関係であることから、震災復興の

ために新学習指導要領の全面実施に向けた取り組みをしてもらいたい

という話をしました。その中でねらっているものは、こういう時代の中

での生きる力の育成であり、昨年から取り組んでいる震災復興教育再生

構想の内容も紹介しました。震災復興教育再生事業も２年目を迎え、各

学校の取り組みの実践例も見られてきましたので、それらをなお一層進

めていきたいと思います。 

そして最後に、登米市の教育基本方針を紹介し、震災復興が大きな課

題であり、そのことが、学力向上などすべてと関係していること、そし

てそのことを常に意識した研究員として研究を進めてもらいたいとい

うことを期待を込めて伝え、講話を結びました。 

 

 その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１２号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、報告第１２号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時、休憩します。 

（午後２時４５分から午後３時まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

日程第５、議案第１２号「登米市学校給食センター運営審議会委員の

委嘱について」を上程します。 

説明を求めます。 
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片倉教育長 

 

千葉参事兼

教育総務課

長 

畠山委員長 

 

 

橘委員 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

鈴木教育次

長 

畠山委員長 

 

 

 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第１２号「登米市学校給食センター運営審

議会委員の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

震災後、各給食センターの提供食数もイレギュラーな状態だと思いま

すので、運営審議会では、そいう現状をよく説明していただいて、今

後無理なく運営していけるよう、審議していただきたいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１２号「登米市学校給食センター

運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第１２号「登米市学校給

食センター運営審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

日程第６、議案第１３号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第１３号「登米市スポーツ推進委員の委嘱

について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

ご質問がないようですので、議案第１３号「登米市スポーツ推進委員

の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第１３号「登米市スポー

ツ推進委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

次回の会議の日程は、平成２４年６月１１日（月）午後２時００分か

ら行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２４年６月１

１日（月）午後２時００分から行うことに決定することにします。 

 

閉会（午後３時１８分） 

 

 


